

## **Déclaration de la Fédération UPC d'Espagne**

Les structures de la Fédération de l'Union pour le Progrès et le Changement (UPC) de l'Espagne et Portugal ont tenu le samedi 7 de juin 2014 à Valence (Est) une rencontre d'information sur la situation nationale. Cette rencontre a été sanctionnée par la déclaration collective suivante :

### **DÉCLARATION :**

Depuis un certain temps, la situation sociopolitique au pays des hommes intègres est mouvementée. Nous, militants de la Fédération UPC en Espagne, convaincus que l'alternance politique passera par l'engagement du peuple aux côtés des forces du véritable changement, réaffirmons notre plein soutien à l'Opposition Politique Burkinabè et à son premier responsable, **Monsieur Zéphirin DIABRE**. Conformément aux mots d'ordre de l'Opposition et à l'orientation de la lutte du peuple burkinabè, nous disons :

- **NON au référendum et à la révision de l'article 37 !**
- **NON au sénat !**
- **NON à la corruption !**
- **NON à la vie chère !**
- **NON au pouvoir à vie et NON à la gestion clanique et familiale des biens du pays !**
- **NON aux subterfuges du Président Blaise Compaoré pour se perpétuer au pouvoir !**
- **NON à l'inégalité entre les Burkinabés**
- **NON à la privation de la liberté des burkinabés.**

Nous appelons nos compatriotes de l'intérieur du Burkina et de la diaspora, ainsi que tous les partis d'opposition et les Organisations de la Société Civile à se mobiliser comme un seul homme pour réaliser le vrai changement, gage d'un Burkina nouveau, solidaire et prospère.

Vive le peuple burkinabè vive la liberté l'égalité et le changement au Burkina Faso !  
En avant pour une alternance alternative !

### **DEMOCRATIE-TRAVAIL-SOLIDARITÉ**

*Fait à Valence le 07 juin 2014*

**Pour la Fédération UPC-Espagne**  
**Le Correspondant UPC du Royaume d'Espagne**  
Yiboula Emmanuel BAZIE TAPSOBA  
(upcfederal2014@gmail.com)  
(bazieyiboula@yahoo.com)